

Zona de Amortiguamiento del Parque Nacional El Palmar

El miércoles 13 de marzo se realizó en la estancia Ybyraty, la 3º reunión del Comité de Gestión de la ZAM del Parque Nacional El Palmar.



Además de los actuales integrantes de la Zona de Amortiguación, personal del Parque Nacional El Palmar y de la Delegación Regional Centro Este (APN), participaron vecinos interesados en conocer la iniciativa para eventualmente poder sumarse.

Gustavo Aparicio, representando a la Fundación Hábitat y Desarrollo coordinó la reunión, en la cual se retomaron temas tratados 6 meses antes, se listaron los avances realizados y los temas pendientes. Se dispuso organizar un grupo de “whats app” de la ZAM del Parque y se propusieron nuevas líneas de acción para mejorar la calidad de vida de quienes trabajan tanto en el área protegida como en las estancias vecinas. Se agendó la próxima reunión para el mes de agosto en el establecimiento La Aurora del Palmar.

De esta manera se fortalece un espacio de diálogo entre vecinos y conservacionistas para proteger juntos uno de los lugares más emblemáticos de la Mesopotamia argentina.

[El PN El Palmar, los productores de los establecimientos rurales adyacentes y las comunas de su entorno son parte del corredor de conservación de la cuenca del río Uruguay, que integra a una veintena de áreas protegidas, estancias locales, empresas forestales y comunidades de Entre Ríos y Corrientes, y que es impulsado por nuestra Fundación. Una alianza estratégica entre Estado, comunas, empresas, productores y sociedad civil.](#)